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BRÈVE DESCRIPTION PERSONNELLE 
En tant que père d'une fille qui a aujourd'hui 20 ans et en tant que mari, la famille est très importante pour moi. 
En tant qu'ancien athlète et handballeur, j'ai toujours pratiqué le sport. Sur le plan professionnel, je suis 
responsable de différents groupes de clients en Suisse pour le plus grand groupe chimique du monde. Je 
travaille en home office ou directement chez le client. 
 
 
L'EXPÉRIENCE QUE J'APPORTE 
L'expérience professionnelle acquise dans le cadre de mes activités précédentes, entre autres dans la fonction 
de direction d'entreprise avec la gestion directe d'environ 50 employés et la responsabilité d'un budget 
d'environ 30 millions de CHF, me donne les compétences opérationnelles pour diriger une direction sportive en 
termes de gestion d'entreprise. Les compétences en communication sont de toute façon indispensables dans 
les échanges quotidiens avec les clients et les collaborateurs et dans le travail du comité directeur avec les 
collègues, les entraîneurs, les athlètes et les parents. Le fait d'avoir siégé pendant de nombreuses années dans 
des comités directeurs importants, notamment au sein du Schwimmverein beider Basel, m'a permis de me 
familiariser avec la politique qui y règne. Je peux certainement apporter un bon réseau, une grande motivation 
et de bonnes capacités de travail en équipe grâce aux activités professionnelles et aux activités au sein du 
comité directeur que j'ai exercées. 
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CE QUI ME LIE À LA NATATION 
Je n'ai jamais été un nageur actif, mais je baigne dans l'environnement de la natation depuis environ 20 ans. 
D'une part, ma femme était une nageuse de compétition et ensuite ma fille. Mais je connais aussi les intérêts 
des écoles de natation et donc des centres de formation de notre relève, puisque j'ai coaché et réorganisé une 
grande école de natation à Bâle pendant deux ans. En plus de mon activité au sein du comité, je suis également 
très impliquée dans l'organisation de compétitions et de championnats internationaux. 
 
CE QUE JE VOUDRAIS ACCOMPLIR OU CHANGER PENDANT MON MANDAT  
Le succès sportif de ces dernières années confirme le travail effectué jusqu'à présent. Je m'efforcerai de 
maintenir et d'améliorer un bon environnement de travail pour les collaborateurs et les membres bénévoles de 
la direction sportive. Mais je considère aussi qu'il est de mon devoir d'essayer de mettre plus de moyens à 
disposition pour le sport. En particulier, la répartition correcte des nouvelles cotisations me tient à cœur. La 
base - c'est-à-dire tous les clubs membres - doit à nouveau être davantage "prise en charge" et impliquée.  
Les petits clubs comme les grands, ceux du Tessin ou de Suisse romande. Nous poursuivons tous le même 
objectif.  
Mais on ne peut dire à quoi ressembleront les mesures concrètes qu'après un certain temps d'adaptation et un 
dialogue avec les collaborateurs responsables et les clubs. Avec une communication offensive et honnête, 
j'aimerais représenter et faire avancer activement les intérêts de la natation, soit environ deux tiers des 
membres de Swiss Aquatics, au sein du comité central. 
 
CE QUE JE VOUDRAIS ENCORE DIRE AUX DÉLÉGUÉS  
Ma fille a terminé sa carrière active il y a environ un an - je ne suis donc absolument pas confronté à des 
intérêts particuliers. Je peux également assurer qu'après une courte période de transition, je quitterai mon 
poste de chef sportif de longue date au sein du Schwimmverein beider Basel (au plus tard fin août après une 
passation en bonne et due forme) afin de pouvoir me concentrer pleinement sur le défi de Swiss Aquatics. 


